CODAPA CONFEDERACIÓN ANDALUZA DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA



Camino de Sta. Juliana, 3, 18016 Granada

1. Los 126 escolares dependientes del 'Princesa Sofía', otra vez sin médico

La normalidad para la comunidad educativa del Colegio de Educación Especial Provincial 'Princesa Sofía' se está convirtiendo en los últimos años en poco menos que un imposible. Cuando parecía que ya habían conseguido algo que se parecía vuelven a tener un problema de calado. El médico, que llevaba ejerciendo su labor en el centro dos años para atender las numerosas demandas sanitarias de los 126 alumnos, renunciaba al puesto por motivos personales la semana pasada. En concreto, el cese se produjo el viernes y hasta la fecha no se ha cubierto la vacante, con el elevado riesgo para la integridad física que supone para los niños.

Más información

2. El Ayuntamiento arreglará los patios y el gimnasio del colegio Manuel Altolaguirre de La Palmilla (Málaga)

El colegio Manuel Altolaguirre, en el distrito Palma-Palmilla, está en el punto de mira desde que clausuraron el edificio de Infantil por declaración de ruina y trasladaron a 60 niños al bloque de Primaria tras las vacaciones de Navidad. En dos semanas no dio tiempo a adecuar el espacio y los niños están instalados provisionalmente mientras que se acometen las obras. Pero ahí no quedó el problema. El edificio matriz también está agrietado, debido al movimiento del suelo, y desde el Ayuntamiento consideraron que es un problema estructural que tiene que resolver la Junta de Andalucía

Más información

CODAPA
CONFEDERACIÓN ANDALUZA
DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA



Camino de Sta. Juliana, 3, 18016 Granada

3. La UNIA oferta desde Baeza (Jaén) un diploma de experto para formar online a especialistas en Educación Inclusiva

La Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) en su sede de Baeza (Jaén) oferta el diploma de experto en Educación Inclusiva y Respuesta a la Diversidad, dirigido por María José León, de la Universidad de Granada (UGR) y Elena María Díaz, de la Universidad de Jaén (UJA).

Más información

4. Denuncian que la Delegación de Educación de Cádiz prohíbe la asamblea de la Campaña por la bajada de ratios escolares

La Campaña por la bajada de ratios escolares, integrada por más de treinta organizaciones y colectivos en defensa de la escuela pública, celebra esta semana asambleas en todas las provincias andaluzas. Sin embargo, la Delegación de Educación de Cádiz ha prohibido la asamblea convocada en el IES Seritium de Jerez, haciendo uso por primera vez de las nuevas instrucciones que recortan la autonomía organizativa de los centros docentes públicos.

Más información